

# Filmvortrag „Tiefenrausch“ mit Thomas Hofer

JUMP

**Jump** Am Freitag, den 24. September zeigt der Eppaner Höhlenforscher Thomas Hofer den Dokumentarfilm „Tiefenrausch - in der Unterwelt der Brentner Dolomiten“ im Jugend- und Kulturtreff Jump in Eppan. Dieser handelt von der Höhle „Bus della Spia“ im Trentiner Dorf Sporminore. Obwohl die Höhle seit dem siebten Jahrhundert bekannt ist, ist ihr Innerstes weitgehend unerforscht. Die ersten 300 Meter sind auch für Laien zugänglich und einen Teil davon haben wir bereits im August mit einer Gruppe Jugendlicher besucht. Wenn man tiefer in die Höhle geht, gelangt man zu einem See, der mysteriöserweise seinen Pegelstand um zwölf Meter in unregelmäßigem Rhythmus ändert. Um das Geheimnis zu lüften, herauszufinden woher das Wasser kommt und wohin es abfließt, begibt sich Thomas in mehrstündigen Tauchgängen in den dunklen und engen Schacht unter dem See. Die Filmpräsentation mit anschließender



Foto: Thomas Hofer

Thomas Hofer und Thomas Mauracher beim Tauchgang

Gesprächsrunde beginnt um 19.30 Uhr und findet voraussichtlich im Freien statt. Alle Interessierten sind recht herzlich dazu eingeladen und sollten sich diesen

besonderen Abend nicht entgehen lassen – wir werden nämlich in eine dunkle Welt 1.000 Meter unter der Brentnegruppe entführt.

## SCHULE, BERUF & WEITERBILDUNG

# Gründungsversammlung des Bildungsausschusses

## BILDUNGSAUSSCHUSS ST. MICHAEL



**Bildungsausschuss St. Michael/Eppan**

Unsere Gesellschaft lebt von Menschen, die mehr tun, als sie tun müssten. Die ehrenamtliche Arbeit in Vereinen erscheint aber immer schwieriger und entmutigender zu werden. Menschen lassen sich nicht mehr ganz so einfach für Vereinsarbeit begeistern. Es gibt Hilfestellungen und Möglich-

keiten, Vereinsarbeit so zu gestalten, damit diese leichter bewältigbar wird.

Eine solche Hilfestellung sind Bildungsausschüsse, die es Vereinen ermöglichen, Referenten oder Kursleiter zu organisieren und bezahlen. Ebenso können Veranstaltungsreihen vereinsübergreifend gestaltet werden, sodass der Aufwand von einzel-

nen reduziert wird und eine breitere Interessentenschicht erreicht wird.

Daher entsteht in St. Michael wieder ein Bildungsausschuss, um die rege Vereinsstätigkeit zu unterstützen. Die Gründungsversammlung findet am Donnerstag, den 30. September um 20 Uhr im Lanserhaus statt. Dazu sind alle Vereinsfunktionäre und Interessierten herzlich eingeladen.

Mit einem Impulsreferat zur Vereinsarbeit wird die Bezirksleiterin der Bildungsausschüsse Unterland-Überetsch aufzeigen, welche Chancen sich heutzutage in der Vereinsarbeit auftun und welche Funktionen Bildungsausschüsse übernehmen können.



Der Bildungsausschuss St. Michael will eine rege Vereinsstätigkeit unterstützen.

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme der Vereinsvertreter und Interessierten unter Berücksichtigung der aktuellen Gesetzeslage am Donnerstag, den 30. September um 20 Uhr im Lanserhaus.